

25. März 2024

Ausstellung BM ARTE: Interdisziplinäre Projektarbeiten zum Thema GRENZEN(LOS)

Ein erfreulicher Auftakt zur Ausstellung der diesjährigen **IDPA-Ausstellung der BM ARTE Luzern, fand feierlich am 21. März im BBZB-Standort Bahnhof statt**. Sowohl Angehörige und Freunde, als auch zahlreiche ehemalige Lernende füllten das Foyer und die Korridore des BBZB und besuchten die Ausstellungen, welche über drei Stockwerke verteilt waren.

Die Besuchenden wurden von Yves Bremer, Rektor Berufsmaturität, sowie den beteiligten Lehrpersonen begrüsst und die aktuellen Lernenden führten anschliessend durch die Ausstellungen. Dabei fand ein reger Austausch und viele erfreuliche Gespräche statt. Für die **Gestaltung des Flyers/Plakates wurde Linda Hirt der Klasse BMVA23A mit einer Auszeichnung geehrt**.

Noch bis am Mittwoch, den 27. März, werden 13 Projekte gezeigt. Es sind freie gestalterische Arbeiten zum Thema Grenzen(los), welche in kleinen Gruppen über mehrere Monate in der Freizeit entstanden sind. Zusätzlich wurden schriftliche Arbeiten verfasst und Präsentationen durchgeführt, welche von den mentorierenden Lehrpersonen gemeinsam mit den praktischen Arbeiten bewertet werden und als IDAF Maturanote zählen. Die Lernenden haben viel Energie und Effort in ihre Projekte gesteckt und die Resultate sind sehr erfreulich und spannend.

Weiterhin ist ein Besuch der Ausstellung jeweils **von 9:00 bis 17:00 Uhr am Standort Bahnhof** möglich und willkommen. Noch bis und mit 27. März.

Einige Impressionen IDPA-Ausstellung und der Vernissage vom 21. März:





Text: Anastasia Katsidis

Fotos: Sandro Stadlin, Jonas Beltrametti und Jil Pless, Klasse BMVA23A